

ONU: Secretario general felicita a activista por Nobel de la Paz



La Habana, 6 oct (RHC) António Guterres, secretario general de las Naciones Unidas, felicitó este 6 de octubre, en Nueva York, a la Campaña Internacional para la Abolición de las Armas Nucleares (ICAN) por el Premio Nobel de la Paz recibido.

En un comunicado destacó que el galardón reconoce el esfuerzo clave de la sociedad civil para alertar acerca del devastador impacto humanitario y ambiental que traería el uso de los letales artefactos de exterminio en masa.

Recuerda la información de la **agencia Prensa Latina** que la ICAN sobresalió por su apoyo a la conferencia global que llevó el 7 de julio a la adopción en la sede de la ONU del Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares, abierto a la firma de los Estados el 20 de septiembre.

El funcionario dijo que ese acuerdo fue el primero legalmente vinculante alcanzado en las últimas décadas en materia de desarme nuclear.

Señaló que desde su fundación, la ONU ha defendido el objetivo de un mundo sin esos medios de destrucción.

A propósito del Premio Nobel de la Paz otorgado a los activistas, el secretario general llamó a la comunidad internacional a erradicar para siempre la pesadilla de las armas nucleares.

La ICAN reúne a organizaciones humanitarias, medioambientales, de derechos humanos, de desarrollo y a favor de la paz, ubicadas en más de 70 países.

Beatriz Fihn, directora ejecutiva de la entidad agradeció el reconocimiento, y lamentó que la humanidad siga en peligro por el uso de las armas nucleares o la amenaza del mismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143648-onu-secretario-general-felicita-a-activista-por-nobel-de-la-paz>



Radio Habana Cuba